
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „docfred“ vom 23. Dezember 2018, 10:25

Zitat von schwengl 

Was mich betrifft war von Bornemann nie die Rede,er macht seine Sache bisher sehr
gut.

Auch seine Verpflichtungen sind besser als sie es momentan zeigen können oder
dürfen.

Ja auch MK war für die 2.Liga jedenfalls richtige Wahl.

Er müsste jetzt nur noch aus diesen desaströsen letzten Wochen die Richtigen Schlüsse
ziehen!!

Den Schluss hat er bestimmt schon gezogen. Ohne Moos nix los. Nicht mal auf dem
Trainermarkt.

Davon abgesehen, dass der gemeine Anhang hier die beiden erfolgreichsten Trainer fern
letzten 10 Jahre am liebsten vom Hof gejagt hätte ... weil unspektakulär und ganz furchtbarer
Fußball. Und so.
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